

ganze Woche hindurch von Paris nach den Badeorten Trouville und Deauville den Pariser Zeitungsdiens...

Vermischtes.

Zur Entführung des Ingenieurs Richter. Nach Mitteilungen des deutschen Konsulats hat Ingenieur Richter einem Briefe...

Eine unangenehme Überraschung erlebte ein Dresdener Kraftwagensführer auf dem Berliner Polizeipräsidium. Als er auf seiner Haltestelle in Dresden auf Fahrgäste wartete...

Zusammenstoß zwischen Straßenbahn und Autobus. In Zawodzie (Oberschlesien) erfolgte ein schwerer Zusammenstoß eines Motorwagens der Straßenbahn mit einem mit 35 Personen aus königshütte besetzten Automobilomnibus...

Beim Baden ertrunken. Der sechzehnjährige Sohn des Fabrikbesizers Rank aus Erlangen, nahm am Sonntag bei der Schottermühle in der Fränkischen Schweiz ein Bad in der Wiesent...

Einsturz eines Neubaus. Aus Mülheim a. d. Ruhr wird gemeldet: Montag nachmittag stürzte im Kohlenkamp ein vier Stockwerke hoher Neubau zusammen...

Großfeuer in Buztehude. Aus Buztehude bei Hamburg wird gemeldet: Montag nachmittag 2 1/2 Uhr entstand in der Breitenstraße ein Großfeuer, das auf die anliegenden Häuser übersprang...

Hamburg mit Sonderzug zwei Dampfspritzen eingetroffen waren, gelang es den Bemühungen der vereinigten Wehren, das Feuer auf den von den Flammen ergriffenen Häuserblock zu beschränken...

Vermächtnisse eines Pfälzers. Gottfried Morse, einer der angesehensten Anwälte Bostons, der aus Wachenheim in der Pfalz gebürtig war, starb auf einer Erholungsreise...

Vor Hitze tobsüchtig. Der vor einigen Tagen vom Hitzschlag getroffene Maurer Rißner in Weilburg erlitt plötzlich einen Tobsuchtsanfall und drohte seine Frau und seine Kinder zu erstechen...

Eisenbahnunglück in Pennsylvania. Ein Telegramm aus Fortwayne meldet, daß ein Personenzug der Pennsylvania-Eisenbahn entgleist ist. Die Trümmer der Wagen gerieten in Brand...

Gegen den Erschlag von Persien Mohamed Ali ist beim Bezirksgericht in Baden bei Wien eine Klage eingereicht worden. Der Erschlag hielt sich vor einiger Zeit mit großem Gefolge in Baden auf und hat das Städtchen verlassen...

Die Führer der „Schwarzen Hand“. Aus New York wird gemeldet: Der Polizei ist es nach monatelangem Forschen gelungen, einige Führer der bekannten Verbrecherbande der „Schwarzen Hand“ festzunehmen...

einem Bündel alter Kleider verborgen werden, das ein Bote der „Schwarzen Hand“ ausgehändigt erhalten sollte. Nach einigen Tagen erschien auch ein Keger im Haus und fragte das Dienstmädchen nach Arbeit...

Der Sommer 1911 die längste Hitzeperiode.

Von meteorologischer Seite wird geschrieben: Die diesjährige Hitzeperiode hat jetzt alle ihre Vorgänger übertroffen. Sie währt jetzt bereits einen Monat, begann im Reich am 17. Juli und arbeitete langsam vom Rheinland aus...

Seit dem Jahre 1850 hat diese Hitzeperiode somit die längste Dauer aufzuweisen. Es wurden bisher schon derartige Hitzeperioden von 27 Tagen festgestellt und zwar im Jahre 1857, das bisher das Rekordjahr war. Ferner konnten im Jahre 1853 und im Jahre 1869 Hitzeperioden von 21 Tagen beobachtet werden...

Das Gewitter vom 27. Juli hatte sogar zuerst noch eine unangenehme Folge, denn anstatt eine Abkühlung herbeizuführen, führte es der Luft, die schon völlig ausgetrocknet war, wieder neue Feuchtigkeit zu...

Schlachtvieh-Preise auf dem Viehhofe zu Dresden. am 14. August 1911, nach amtlicher Feststellung.

Table with columns: Tiergattung, Kopftrieb, Schlacht, Beschreibung, and two columns for prices (Marktpreis 50 kg Lebend- and Schlachtgewicht). Rows include Ochsen, Kalben und Kühe, Bullen, Kühe, Schafe, and Schweine.

Zusammen 4476. Ausnahmepreise über Rotig. Geschäftsgang: Bei allen Tiergattungen langsam.

Druck und Verlag von Friedrich Kay, redigiert unter Verantwortlichkeit von Emil Kay in Bismarckwerda.

1911. Kritische Aufsätze. Die kleinste Kropfen, die einen Durchmesser von 0,00016 mm haben, gehen in einen Ringel über...